

Des municipalités de Montevideo en situation d'urgence alimentaire



Un quartier pauvre de Montevideo.

Montevideo, 8 nov. (RHC)- La mairie de Montevideo confronte une situation d'urgence alimentaire suite à la détection d'au moins 223 cas de malnutrition chez des femmes enceintes et des nourrissons.

Les données ont été révélées par le programme du Soutien du Plan ABC appliqué depuis le mois de juin sous la direction du parti Frente Amplio (Front Large).

Le programme envisage de renforcer la solidarité et l'amélioration des conditions de vie des personnes les plus vulnérables, avec une participation plus active des communautés, des opportunités de

croissance et d'accès aux droits universels ».

Pablo Yglesias, l'un des promoteurs du plan a déclaré au portail Caras y Caretas, que les principales difficultés des familles sont le manque d'accès à des nourritures de qualité, ainsi que la malnutrition mais l'insécurité alimentaire en joue le rôle principal.

Le spécialiste a indiqué «qu'il y a de tout» et le thème du chômage est un facteur constant.

« Il y a des personnes qui n'ont pas de revenus, d'autres qui ont été renvoyées récemment, qui n'osent pas aller à la soupe populaire car elles ont honte et n'ont aucun soutien familial» a-t-il ajouté.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/276461-des-municipalites-de-montevideo-en-situation-durgence-alimentaire>



Radio Habana Cuba